
       
 

 

 

Réunion du 18 Juin 2024 à 18H30 

Espace de vie Sociale et Culturelle La Fabrique 

 

Pas d’ordre du jour formalisé au préalable. 

 

 

Tour de table: présentation des membres présents et invités. 

 

Réunions du Conseil de Quartier:  

 

Elles ne doivent pas être qu’un lieu de doléances même si les incivilités et 

nuisances doivent être dénoncées dans un souci de bien vivre dans le quartier. Il 

nous faut réfléchir ensemble sur les solutions afin d’améliorer le cadre de vie du 

quartier. 

 

Nous devons savoir où nous allons et connaître les projets.Le manque 

d’informations fait que l’on est à la recherche d’informations (par exemple le 

problème du gaz). 

 

 Aménagements: suite à plusieurs questions sur les aménagements en cours et à 

venir Monsieur Franck MEUNIER (Coordinateur) va solliciter la SAIEM, pour 

présenter lors de la prochaine réunion les aménagements en cours et à venir. 

 

Travaux Rue de la Roque: des logements sociaux sont prévus dans les nouveaux 

immeubles selon le quota légal imposé. 

Des aires de stationnement, un élargissement de la rue, des espaces verts sont 

envisagés; A noter quelques réticences de riverains concernant l’espace vert ainsi 

que sur les places de parking. 

Avis controversés et échanges sur ce sujet: “si l’on veut garder les gens dans le 

centre-ville, il faut créer plus de places de parking” 

Ces travaux et aménagements divers s’inscrivent dans le cadre de « l’Action Coeur 

de Ville » et subventionnés en ce sens. 

Il est demandé de prendre contact avec le directeur de la SAIEM pour obtenir des 

réponses précises. 

 

 



Rénovations: immeuble de l’ADAPEI et la Maison des Etudiants rue de Trans 

 

La réfection du Bd des Remparts nécessite de refaire le réseau au préalable. Ce 

chantier questionne car très impactant pour les usagers, les riverains et la 

circulation en centre-ville en général. 

 

La réunion de P.L.U (Plan Local d'Urbanisme) est fixée au 26 juin 2024 à 18h au 

Complexe St Exupéry. 

 

Poubelles: Elles ont été enlevées rue de la Roque; Comment éviter les dépôts 

sauvages et respecter les nouvelles dispositions ? 

 

Projet de composteurs collectifs pour bio déchets: 2 composteurs, 1 au niveau de la 

traverse de l’Observance et 1 au square Anne Franck vont être testés.  

Il y aura une information auprès des habitants. 

 

Demande et proposition de corbeilles supplémentaires sur des lieux identifiés. 

(Informations à transmettre) 

 

Police: demande d’augmenter la présence policière. 

Monsieur Franck Meunier nous informe qu’il n’y a plus de patrouilles de la police 

municipale le soir et qu’il faut désormais appeler la police nationale (17) 

D’autre part, il est suggéré d’accentuer la prévention et donc d’augmenter la 

présence des éducateurs de rue. 

 

 

La prochaine Réunion du Conseil de Quartier est fixée le 01 octobre 2024 à 

18h30 à l’espace de Vie Sociale et Culturelle de la Fabrique, 60 rue de 

l’Observance, Draguignan. 

 

 

 


